

**El PP exige al alcalde Diego Zaragozí transparencia y reuniones públicas con los afectados por proyectos clave en Altea como “Pont de Montcau”**

El Partido Popular de Altea denuncia la falta de valentía política del alcalde, **Diego Zaragozí, que vuelve a esconderse en lugar de dar la cara ante los alteanos** en cuestiones de máxima importancia para el futuro de nuestro municipio.

**Proyectos como** las obras que afectarán a una de las arterias principales de Altea, el **Pont de Montcau**, o la situación todavía pendiente del **Plan Parcial Bellas Artes**, **requieren explicaciones claras, públicas y accesibles para todos los afectados**. Sin embargo, **el alcalde** prefiere mantener conversaciones aisladas, a puerta cerrada, con algún vecino de forma individual siguiendo su línea de actuación que **es “divide y vencerás”**, reuniones con muy buenas palabras pero sin resultados, estamos en la era de la política local que con dar una **palmadita en la espalda, gastar alguna broma y chascarrillo** parece que ya está todo resuelto.

La portavoz del Grupo Popular, **Rocío Gómez**, ha señalado que “*los alteanos se merecen un respeto y no un alcalde que se esconde y que no da explicaciones cuando se trata de proyectos que afectan directamente a la vida de cientos de familias. No se debe gobernar a base de silencios, reuniones privadas y medias verdades. La transparencia no es una opción, es una obligación*”.

Es necesario que se convoquen distintas reuniones con todos los **afectados del proyecto de Pont de Montcau, al igual que lo es el convocar el consejo de Urbanismo para dar explicaciones de qué pasa con Bellas Artes y otras inquietudes que tienen sus miembros, y que se convoque el Consejo de Participación ciudadana para participar en la elaboración de presupuestos municipales de 2026**, dando voz al asociacionismo local, como también a los clubs deportivos y resto de organizaciones locales que puedan tener opinión sobre los presupuestos del ayuntamiento de Altea. Si no de que sirve tantos **Consejos que no se convocan o si se hace es en escasa ocasión** y muchas veces solamente para dar cuenta de asuntos que ya están decididos, esa es la participación ciudadana de la que tanto alardea Compromís en prensa.

En palabras de **Rocío Gómez**, “**el Partido Popular de Altea exige que estas reuniones se celebren a la mayor brevedad posible. Ya está bien de gobernar de espaldas a los ciudadanos. Los alteanos queremos un alcalde que no se esconda y que afronte los problemas con transparencia, responsabilidad y respeto hacia todos**”.

Altea, 23\_09\_2025